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教育委員会 11 月定例会会議録 

 

平成 24 年 11 月 27 日（火） 

9：30～11：10 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 鈴木良子 委員 

欠席委員  2 番 児珠孝童 委員長職務代理者 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主 幹    堀 俊一 

課長補佐   橋間友則 

課長補佐   佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

3 番堀 浩一委員を指名した。 

 

３．前回会議録の確認 

委員長の指示で 10 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

委員長 西村山地区の学校保健研究発表会に参加してきた。今年度は町内 3 小学校全部の発表

があり大変良かった。 

  スポーツ振興基金運営員会とはどういうものか。 

教育文化課長 以前、スポーツ振興の目的に町民から寄付をお願いしています。町分を含めて

3,400 万円ありました。当初は利子での運営を行っていましたが、近年の利率の低下により元

金を取り崩して事業を行っております。このお金の使い道について検討をいただいております。

併せて基金の使い方についても検討をいただいています。 

委員長 運営員のメンバーは。 

教育文化課長 体育協会長・副会長、スポーツ推進委員長、教育長、スポーツ少年団本部長、
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朝日ふれあいスポーツクラブ代表で構成されています。 

 

５．報告事項 

佐竹補佐 

①朝日町ＰＴＡ連合会からの要望書について 

②寄付受領について 

４番委員 コメリ前の横断歩道に交通指導員が現在いない。中学校前では、国道を横断できず

に自転車でうろうろしているのが見かけられる。 

教育文化課長 コメリ前の横断歩道の交通指導員には、伊藤氏をお願いしていましたが、区長

に就任したことからやめています。現在、総務課でお願いできる方を探しています。一人で

は大変なことから複数名による体制も検討しています。適任者がおりましたら推薦願います。 

橋間補佐 

③第 58 回西村山地区駅伝競走大会（11 月 11 日開催）の結果について 

佐竹補佐 

④小中学校各種大会、コンクールの入賞、入選結果について 

橋間補佐 

⑤「朝日町図書館まつり 2012」の開催について 

⑥第３３回女性まつりの開催について 

佐竹補佐 

⑦国際交流事業「アメリカの本格的なクリスマス」の開催について 

 

６．協議事項 

（１）次回の教育委員会定例会を１２月２６日（水）午前９時３０分から創遊館で開催すること

に決定した。 

 

 

 

以上、協議し、１１時１０分に１０月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 職 員   佐 竹 壽 美  


